

BIG ISSUE

Polresta Mataram Gelar "Bhara Pelita" di jalan lingkar selatan kelurahan jempong baru Kota Mataram

Syafruddin Adi - MATARAM.BIGISSUE.ID

Jan 4, 2025 - 16:52



Mataram, NTB – Dalam semangat kepedulian terhadap kebersihan lingkungan, Polresta Mataram menggelar kegiatan Bhara Pelita (Bhayangkara Peduli Lingkungan dan Tempat Wisata) dengan bergotong royong bersama di sepanjang jalan lingkar selatan kelurahan jempong baru Kota Mataram, Sabtu

(4/1/2025). Aksi ini menjadi wujud nyata komitmen Polri dalam menciptakan lingkungan yang bersih dan sehat.

Dipimpin oleh Kabag SDM Polresta Mataram, Kompol Gede Ariandana, SH, kegiatan ini melibatkan berbagai instansi diantaranya Personel Polresta Mataram, Kodim 1606/Mataram, Dinas PUPR Kota Mataram, Dinas Lingkungan hidup Kota Mataram, Satpol PP Kota Mataram dan Staf Kecamatan Sekarbela

Kompol Gede Ariandana menjelaskan, kegiatan ini bertujuan untuk mengedukasi masyarakat tentang pentingnya menjaga kebersihan lingkungan sekaligus sebagai langkah antisipasi terhadap genangan air dan potensi banjir di musim penghujan khususnya di jalan lingkar selatan.

“Melalui aksi gotong royong ini, kami ingin memberikan contoh nyata bahwa menjaga kebersihan lingkungan adalah tanggung jawab bersama. Harapannya, ini bisa memotivasi masyarakat untuk lebih peduli terhadap lingkungan sekitar,” ujar Kompol Gede Ariandana.

Selama kegiatan berlangsung, seluruh peserta bahu-membahu membersihkan selokan sepanjang jalan lingkar selatan kelurahan jempong baru, termasuk lingkungan di sekitarnya untuk memastikan tidak ada aliran air yang tersumbat untuk mencegah potensi banjir.

Kegiatan "Bhara Pelita" (Bhayangkara Peduli Lingkungan dan Tempat Wisata) ini mendapat apresiasi dari berbagai pihak, terutama masyarakat sekitar lokasi kegiatan. Mereka berharap kegiatan serupa dapat terus digalakkan sebagai bagian dari upaya bersama menjaga lingkungan tetap bersih dan terbebas dari banjir

Dengan semangat gotong royong yang ditunjukkan, Polresta Mataram kembali menegaskan perannya sebagai mitra masyarakat yang tidak hanya menjaga keamanan, tetapi juga peduli terhadap keberlanjutan lingkungan hidup.(Adb)